



El Emperador vistióse con el traje del zar Alexis Mikhailovich. Su tela recamada puso el tono solemne en su rico atavío.



S. M. la emperatriz Alexandra Feodorovna se decoró con la vestimenta de la zarina María Ilijichna. Apréciense el extraordinario valor de los amplios bordados, de un relieve y riqueza que recuerda las antiguas casullas sacerdotales.



Madame Skoropadsky (nacida Dournovo, una de las principales familias rusas) se presentó ataviada de princesa del siglo XIV. El bellissimo y singular tocado sirvió para realzar su espléndida belleza.



El señor Hitrovo se presentó con un raro vestido militar de la época de los antiguos zares del siglo XVI.



¿Qué tiene de particular este traje con que se presentó la gran duquesa María Pavlovna?... Pues que todo él está realzado con las... mayores y mejores esmeraldas que había en Rusia.



He aquí a un lo... el gran duque... de halconero de... de to...